



## Beschluss

### des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Antrag** der Abgeordneten **Dr. Christoph Rabenstein, Klaus Adelt, Inge Aures, Susann Biedefeld, Horst Arnold, Alexandra Hiersemann, Harry Scheuenstuhl, Stefan Schuster, Helga Schmitt-Bussinger, Arif Tasdelen, Angelika Weikert SPD**

Drs. 17/2288, 17/4404

**Ausbau der Elektrifizierung des Lückenschlusses der Franken-Sachsen-Magistrale von Hof nach Nürnberg mit Anschluss von Bayreuth nach Cheb unverzüglich auf den Weg bringen**

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich beim Bund und der DB AG weiterhin dafür einzusetzen, das im vordringlichen Bedarf des Bundesverkehrswegeplans festgeschriebene Elektrifizierungsvorhaben Nürnberg – Marktredwitz – Hof als laufendes Vorhaben einzustufen, mit der Vorplanung des verbliebenen Abschnitts Nürnberg-Marktredwitz in 2014 zu beginnen und für Planung und Bau europäische Fördermittel zu beantragen.

Die Präsidentin

I.V.

**Reinhold Bocklet**

I. Vizepräsident